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Начались отчеты и выборы в первичных и цеховых пар
тийных организациях предприятий и учреждений нашего города.

Под знаком широко развернутой большевистской критики 
и самокритики, мобилизации всех трудящихся на досрочное 
выполнение послевоенной сталинской пятилетки, на высоком 
идейно*политическом уровне проведем отчеты и выборы 
партийных органов!

Организованно провести отчеты и выборы 
в первичных партийных организациях

Отчеты и выборы в первичных 
партийных организациях, проводи
мые в январе-феврале сего года, име
ют важнейшее политическое значе
ние.

Известно, что основой партии 
является первичная партийная ор
ганизация. Наша городская партий
ная организация насчитывает 80 
первичных партийных организаций. 
Среди них есть очень крупные, 
соединяющие более тысячи ком
мунистов, как, например, парторга
низация Алтайского тракторного за
вода им. М. И. Калинина. Но не 
мало и таких, в которых числятся 
4-5 коммунистов, преимущественно 
в артелях и небольших учреждени
ях.

Каждая первичная организация, 
являясь частицей великой 
партии большевиков, партии 
правящей, отвечающей за судьбу 
страны, за рост экономического и 
военного могущества, развитое 
культуры и науки, обязана отве
чать за все, что происходит на том 
участке, где она работает.

В Уставе. ВКП(б), постановлениях. 
Центрального Комитета партии, чет
ко определены главные, основные 
хозяйственно-политические задачи 
первичных партийных организаций.

Партийные собрания на заводах 
и стройках, па транспорте и в со-
вотских учреждениях, промартелях 
и учебных заведениях, призваны 
подвести итоги работы организаций 
по выполнению хозяйственно-поли
тических задач за отчетный пери
од, до конца/ вскрыть недостатки и 
пометить путь их преодоления.

Отчеты и выборы могучее сред
ство под’ема всей партийной рабо
ты. Поэтому парткомам, партбюро, 
секретарям парторганизаций следует 
дело организовать так, чтобы со
брания прошли на высоком идейно- 
политическом уровне, в обстановке 
смелой критики и самокритики, ор-

В парторганизации охраны заво
да Алтайсельмаш» собрание нача
лось также с опозданием в неподго
товленном помещении. Отчетный 
доклад секретарь парторганизации 
тов. Квашнин подготовил плохо. 
Докладчик нлчего но сказал о ру
ководстве социалистическим сорев
нованием об агитационно-массовой 
работе, о выполнении коммунистами 
партпоручений. В результате со
брание прошло вяло . Недостаточно 
была развернута критика н само
критика па партийном собрании в 
парторганизации медсанчасти АТЗ.

Нельзя мириться с таким не
серьезным отношением к проведе
нию отчетов и выборов. Каждое со
брание должно начинаться точно в 
установленное время. Важно, что
бы отчетные доклады содержали 
глубокий анализ состояния партий
ной работы, вызывали каждого ком
муниста выступить, высказать свое 
мнение о работе партбюро, секре
таря парторганизации.

Отчетно-выборное собрание важ
ное событие в жизни парторганиза
ции к нему надо тщательно гото
виться, заранее продумать все де
тали, все мелочи.

0пы1 показывает, что собрание 
организованно, па высоком идейно
политическом уровне проходит толь
ко там. где в подготовке его уча
ствуют все коммунисты парторгани
зации. До собрания следует дать

ВКП(б) о выборах, раз’яснить нм 
права кандидата и члена партии.

В связи с отчетами и выборами в 
партийных группах п цеховых парт- । 
организациях большую работу обяза-. 
ны провести парткомы и партбюро 
Они призваны конкретно руково
дить подготовкой к собранию, во 
время помогать, предупреждать ошиб
ки, распространять положительный 
опыт. Диферендировапный подход с 
учетом всех особенностей каждой пар
тийной группы и организации помо
жет обеспечит проведение собраний 
на высоком уровне, без нарушения 
внутрипартийной демократии п ин
струкции о выборах.

Вся партийная документация, про-
токолы, списки должны вестись пра
вильно и отражать ход партийного 
собрания. Парткомы, партбюро обя
заны чутко прислушиваться к каж
дому критическому замечанию и 
предложению коммунистов, изучать 
их и принимать необходимые меры 
для их реализации.

В руководящие партийные органы 
необходимо выбрать самых лучших 
коммунистов. Решения отчетно-вы
борных собраний должны определять 
задачи всей партийной организации.

Нельзя рассматривать отчеты и 
выборы партийных органов как само
цель, они должны явиться могучим

ганизованно и деловито.

Прошедшие. отчетцо-выборные 
собрания в партийных группах н
цеховых организациях на заводах 
тракторном и «Алтайсельмаш» но

НАВСТРЕЧУ_Х1С'ЕЗЦУ_ВЛКСМ

Создать условия 
для выполнения обязательств
Влагородный почни комсомольцев 

и молодежи стройки завода «Алтай
сельмаш» развернуть социалисти
ческое соревнование за достойную 
встречу XI с'езда ВЛКСМ нашел го
рячий отклик средн комсомольцев н 
молодежи треста «Алтаймашсгрой».

I Встав на стахановскую вахту за 
выполнение плана первого кварта
ла 1949 года к 24 февраля, мно
гие комсомольско-молодежные брига
ды стройки намного перевыполняют 

[свои дневные задания.
Бригада каменщиков 3-го строй- 

' участка треста, где бригадиром тов. 
Зайнулин, ежедневно выполняет 
свое задание не ниже, чем на 130 
процентов,. Бригада/ штукатуров 
управления отделочных работ тов.
Кузьмаксва добилась производитель- 

■ ностп труда 180 процентов.
Однако в настоящее время боль- 

I шинство комсомчльско-молодежных 
бригад простаивает из-за отсутствия 
строительных материалов и Фронта 
работ.

! Бригада штукатуров управления 
отделочных работ тов. Андреевой из-

не могут добиться того, чтобы свое
временна обеспечить рабочих мате
риалами. подготовкой рабочего ме
ста и нарядами.

Бригада плотников первого строй
участка т. Шарамышкина из-за не- 
обеспсчепия материалом ежедневна 
теряет 50 процентов рабочего вре
мени. Частый простои получаются 
из-за беззаботного отношения к 
своему делу со стороны руководите
лей участков.

Комсомольско-молодежная бригада 
т. Подкорытова, большую часть 
своего времени теряет потому, что 
на участке нет алебастра, хотя на 
складах отдела снабжения треста 
алебастр имеется в достаточном ко
личестве.

। за отсутствия фронта штукатурных 
работ потеряла после нового года 5 
рабочих дней.

I Не имеет фронта работ мо.Додеж •
ная бригада т. Коршун. Десятки 
молодых рабочих второго участка 
ежедневно просиживаю^ без дела 
из-за плохо!) организации труда. 
Здесь начальник участка и мастера

Дело заключается только в том, 
что начальник участка т. Веретип- 
скпй не проявляет должной заботы 
о своевременной доставке материа
лов на место работы.

XI с’езд ВЛКСМ является боль
шим событием в истории комсомола. 
Сейчас каждый комсомолец, моло
дой рабочий стараются день откры
тия с’езда ознаменовать новыми 
производственными успехами, Зада
ча заключается в том, чтобы руко
водители участков, прорабы, масте
ра оказали действенную помощь 
комсомольцам и молодежи в выпол
нения взятых обязательств,

И, Новоселов, 
трест Алтаймашстрой».

каждему Члену и кандидату партии 
определенное партийное поручение: 
одной группе товарищей подгото
вить материалы для доклада, другой 
проект решения, третьей оформить 
помещение, подготовить избиратель
ный ящик и т. д.

Партийные организации нашего го
рода пополнились молодыми коммуни
стами. которые впервые будут уча
ствовать на отчетно-выборнах собра
ниях. Надо еще раз ознакомить их с 
Уставом ВКП(б), инструкцией ЦК

средством активизации членов и кан
дидатов партии, средством улучшения 
партийно-организационной и партий
но-политической работы в партийных 
организациях, средством под’ема всех 
рабочих, служащих, инженерно-тех
нических работников на выполнение 
и перевыполнение государственного 
плана 1949 года.

А. Ф. Подлепим, 
зав. оргинструкторским отделом 
горкома ВКП(б).

ЗА РУБЕЖОМ
Закабаление Южной Кореи 

американскими промышленниками
Американские империалисты 

при помощи предателя корейского 
народа Ли Сын Мана захватили в 
свои руки всю промышленность 
Южной Кореи, превратив страну 
в американскую колонию.

Из 860 предприятий 30 про
центов находятся в руках оккупа
ционных властей. Промышлен
ность, производящая товары широ
кого потребления, более чем на 
половину находится в руках аме-

бург заявил на заседании парла
мента, что правительство несет от
ветственность за нищету, которая 
царит в каждой семье рабочего.

Кустари Афин и Пирея (Гре
ция) решили об’явить 10-дневную 
забастовку в знак протеста против 
тяжелых налогов. Военный комен
дант Афин предупредил союз ку
старей, что все бастующие будут 
преданы военному суду.

Краткие сообщения

За укрепление социалистической 
законности

В субботу 8 января в большом i шественных недостатков в работе 
зале железнодорожного клуба со- судебных органов и поставил за
стоялось совещание народных су-1 дачи в деле дальнейшего укрепле-казывают отсутствие должной злбо-. 

ты и внимания со стороны партко- дей- народных заседателей сов- 
ма и партбюро к проведению этой рь^адв^ка^ы "и МВД.

С докладом: «Задачи народных лями. 
партийных' судов Алтайского края в укрепле-) 

Алтайско-1 нии социалистической законности» 
i выступила председатель краевого 

им. м 11. суда тов. Осипова.

нин социалистической законности

важнейшей кампании.
6-го января н двух 

группах моторного цеха 
го тракторного завода

прокурату перед вновь избранными народны
ми судьями и народными зеседате-

Калинина сорваны собрания пото
му, что парторги тт. Сороколетов и 
Резаков сами узнали о созыве соб
рания за 5 часов до нйчаял. Спб 
рание в парторганизации чалярно- 
\паковочного цеха завода «Алтай
сельмаш» началось о опозданием 
на 20 минут, и тайное голосование 
проводилось путем опускания спис
ков кандидатур не в избирательный 
ящик, а ■ ящик яиеьмеиогп отп- 
да. I

Тов. Осипова горячо поздравила 
народных судей и заседателей, из
бранных 26 декабря 1948 года, и 
отметила, что выборы народных 
судов в крае продемонстрировали 
силу и нерушимость сталинского 
блока коммунистов и беспартий
ных. Выборы народных судов про
шли в обстановке единства, спло
ченности трудящихся вокруг пар-. 
тии большевиков и советского пра
вительства, они подняли полити
ческую и производственную актив
ность масс.

Докладчик сделал подробный 
анализ работы народных судов 
старегв метам, авкрыя ряд еу-

В прениях по докладу выступи
ли народный судья тов. Солда- 
тенко и народный судья тов. Чер- 

I даков, народный заседатель тов. 
Скрипников, народный судья тов. 
Афанасьев, прокурор города тов. 
Сталинский, начальник городского 
отделения милиции тов. Румянцев. 

[ Выступавшие народные судьи и 
народные заседатели заявили, что 
приложат все силы и умение, что
бы полностью оправдать высокое 
доверие народа.

В заключение на совещании 
выступил секретарь горкома 
ВКП(б) тов. Жиляков.

С большим под'емом участники 
совещания приняли текст письма 
любимому вождю народов и учи
телю вегтицему Сталину.

риканских империалистов. Автомо
бильная промышленность, электро
промышленность, добыча цветных 
металлов и других ископаемых 
также перешла в руки американ
цев.

Трудящиеся Южной Кореи под
вергаются жесточайшей эксплоата- 
ции. Выросла армия безработных. 
Их уже насчитывается более 3 
млн. человек. Цены на товары по
высились в 712 раз, в то время 
как заработная плата рабочих— 
только в 200 раз. Разрыв между 
заработной платой и ценами на 
товары продолжает расти.

Забастовочное движение за 
рубежом

В странах капитала ширится 
народное движение. Трудящиеся 
требуют повышения жизненного 
уровня.

В Англии бастуют 2000 горня
ков. По сообщениям английской 
печати, забастовка грозит рас- 

: Пространиться на многие шахты 
I страны. В Голландии бастуют до- 
I керы, рабочие табачных фабрик и 
строительных предприятий. Ба- 

' стуют -также рабочие многих мел- 
1 ких фабрик. Член голландского 
1 парламента коммуияет Браидаи-

В 1948 году польская промыш
ленность сельскохозяйственного 
машиностроения дала в 2,5 раза 
больше машин, оборудования и 
сельскохозяйственного инвентаря, 
чем в последние довоенные годы

» ¥ *
Доходы в сельскохозяйственных 

кооператиэах Албании в 1948 го
ду значительно превышают доходы 
предыдущего года.

Средняя, урожайность с гектара 
в этих кооперативах на 35-100 
процентов выше урожайности еди
ноличных хозяйств.

» ¥ *
Поток, американских товаров 

продолжает наводнять Бельгию. 
Это влечет за собой безработицу 
и закрытие заводов. Только зя 
одну неделю декабря число безра
ботных в стране увеличилось на 
25500 человек. Всего в Бельгии 
насчитывается около 300000 без
работных.

♦ * ¥
В связи с сильными морозами 

с 1 по 7 января на улицах Шан- 
। хая было подобрано более 800 
' трупов замерзших людей. За по- 
[ следние три месяца в Шанхае ет 
голода и холода погибло околв 

16000 человек.
• тлев
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ПАРТИЙНАЯ ЖИЗНЬ

За что критиковали работу 
партийного бюро

Недавно состоялось отчетно-вы
борное собрание в цеховой партор
ганизации транспортной конторы 
треста «Адтайм ашстрой».

В отчетном докладе секретаря 
нартбюро тов. Пономарева было под
робно рассказано о работе цеховой 
иарторганизации, показана аван
гардная роль коммунистов па про
изводстве. Токарь т. Пермяков вы
полнил за 1948 год три годовых 
нормы. Коммунисты гг. Буйнов, 
■ванов, Тибекип, Малютин, Гуля
ков систематически перевыполняют 
производственное задание.

В результате авангардной роли 
коммунистов транспортная контора 
ко дню XXXI-й годовщины Октябрь
ской социалистической революции 
выполнила на 101,6 процента план 
перевозок как по грузам, так и по 
тонпо-километрам. Однако все внут
ренние резервы далеко не исполь
зованы.

В докладе были подвергнуты 
справедливой критике коммунисты, 
допускавшие нарушения партийной 
и трудовой дисциплины, плохо ра
ботающие пад повышением своего 
идейно-политического уровпя.

Была критика, хотя и недоста
точная, в адрес партийного бюро, 
треста. По в докладе по раскрыта 
работа самого партийного бюро, 
за которую и отчитывался тов. По
номарев. Было лишь сказано, что 
за отчетный период проведено 5 за
седаний партбюро, из них одно ор
ганизационное.

Естественно, что коммунисты в 
своих выступлениях подвергли рез
кой большевистской критике глав
ные недостатки работы партийной 
бюро: цлохую его работу по воспп 
танию коммунистов и коллектива,

отсутствие коллегиальности в рабо
те бюро и администрирование е 
партийной работе.

Член бюро тов. Буйнов прямо 
заявил на собрании, что ряд вопро
сов решался секретарем админи
стративно, а он, член бюро, узнавал 
об атом случайно. О плохой работе 
бюро, отсутствии в его работе кол
легиальности, о невнимании к кри
тическим замечаниям рабочих го
ворили коммунисты т.т. Скиба, 
Портнов, Ваулин и другие.

Были подвергнуты критике не
достатки бюро по руководству проф
союзной, комсомольской организация
ми, стенной печатью и массовой 
политической работой среди коллек
тива.

Партийное бюро не направило дея
тельности профсоюзной организации, < 
мало интересовалось работой комсо-1 
мола, упустило из поля своего зре
ния руководство стенной печатью.

Вот почему производственные со
вещания, рабочие собрания проводи
лись от случая к Случаю. Захирела 
политическая учеба комсомольцев, 
нерегулярно выходила степная газе
та.

Выступающие указывали на амо
ральные факты, особенно па пьянку, 
с которой т. Пономарев не вол 
должной борьбы.

Собрание приняло развернутое 
постановление по изжитию имею
щихся недостатков и тайным голо
сованием избрало новый состав 
партийного бюро.

Секретарем партийной организа
ции избран тов. Агейкин.

Л. Шайда, 
зам. секретаря партбюро тро- 

, ста «Алтаймашстрой»,

Ленинград. Фабрика музыкаль
ных инструментов имени Луначар
ского освоила серийное производ
ство арф советской конструкции.

На снимке: лауреат всесоюзного 
конкурса музыкантов-исполнителей 
Надежда Толстая играет на первой 
арфе производства фабрики имени 
Луначарского.
Фото С. Петрова

Прессклише ТАСС

По нашему городу
Лыжники установили новые 

рекорды
9 января состоялись городские 

лыжные соревнования среди уча
щихся школ. На снеговую дорож
ку вышли лучшие лыжники горо
да, в прошлом завоевавшие первен
ство. Бег на лыжах проходил по 
пяти дистанциям.

Были значительно перекрыты 
прежние рекорды по дистанциям в 
2, 3, 5 и 10 километров. Среди 
победителей соревнования ученики 
школы им. Пушкина: преодолев
ший расстояние 5 километров за 
28 минут Виктор Елистратов и 
Петр Бубенчиков, покрывший 
путь в 10 километров за 50 мин. 
40 сек.

Н. Скороходов, 
главный судья соревнований.

Порочная практика работы 
горкомхоза

Семинар руководителей

12 января 1949 года в парт
кабинете Рубцовского ГК ВКП(б) 
в 7 часов вечера состоится семи
нар руководителей политшкол и 
кружков по изучению истории 
ВКП(б).

Для руководителей политшкол 
будут прочитаны лекции на темы:

1. Как построена большевист-

политшкол и кружков
по изучению истории ВКП(б)

ская партия (читает т. Подлепич).
2. От социализма к коммуниз

му (читает т. Сивак).
Для руководителей кружков по 

изучению истории ВКП(б) будет 
дана консультация по диалекти
ческому и историческому материа
лизму (консультант т. Шипилин).

Трехлетие музыкальной школы

Музыкальная школа (директор 
тов. Бурлаченко) на поселке Ал
тайского тракторного завода отме
тила свое трехлетие.

I Сейчас в школе по классу 
скрипки, фортепиано и вокалу 
обучается более 100 человек.

9 января, на сцене заводского 
клуба состоялся юбилейный откры
тый концерт с участием молодых 
исполнителей музыкальной школы.

17 октября 1937 года ЦИК и 
СНК СССР принято постановле
ние «О сохранении жилищного 
фонда и улучшении жилищного 
хозяйства в городах». С этого 
времени прошло более 11 лет. 
Однако Рубцовский городской от
дел коммунального хозяйства не 
выполняет этого постановления. 
Плохо ремонтируются дома, жили
ща разрушаются. Работники жил- 
управления не принимают эффек
тивных мер к ликвидации задолж- 
ности по квартирной плате, к на
ведению порядка в учете исполь
зования жилплощади населением 
города.

В горжилуправлении и в гор- 
комхозе часто бездушно, бюрокра
тически относятся к жалобам тру
дящихся.

Учительница школы им. Киро
ва А. И. Кузьмина имеет двух 
детей. Муж погиб на фронте. Она 
неоднократно обращалась в гор- 
комхоз за помощью в получении 
квартиры, но всегда получала от
каз.

Наконец, после долгой волоки
ты зав. горкомхозом тов. Елисеев 
выдает ордер № 65 без указания 
числа, месяца и года на занятие 
квартиры по ул. Железнодорож
ной № 139,

В ордере ясно указано, что 
Кузьминой предоставлено право 
вселиться в одну комнату и одну 
кухню. В действительности оказа
лось, что в этой квартире с 1940 
года проживает гражданка Э. К. 
Фролова, у которой имеется двое 
детей и старик-отец. Тогда выдает
ся другой ордер на подселение в 
эту квартиру. Таким образом, ра
ботники горжилуправления ввели 
в заблуждение учительницу Кузь
мину и вызвали недовольство у 
обоих жильцов.

19 сентября 1946 года Совет 
Министров Союза ССР и ЦК 
ВКП(б) приняли постановление «О 
мерах по ликвидации нарушения 
устава сельскохозяйственной арте
ли в колхозах».

В Рубцовске имеется несколько 
домов, принадлежащих колхозам, 
но в них проживают городские 
жители. 3 июля 1948 года народ
ный суд 1-го участка по заявле
нию правления колхоза им. Тель
мана вынес решение об освобож
дении колхозного дома по Буль
варному переулку № 3. Жильцов 
этого дома: Косинскую, Полесскую 
и Мельникову вместе с детьми 
предложено переселить в кварти
ры, принадлежащие горкомхозу.

Казалось бы, что при наличии 
такого решения народного суда

зав. горкомхозом тов. Елисеев и 
зав. горжилуправлением тов. Дуб
ровин должны были проявить мак
симум внимания и немедленно пре
доставить квартиры этим семьям 
погибших воинов. Но решение на
родного суда до сих пор остается 
не выполненным, хотя много орде 
ров за это время выдано различ 
ным людям для занятия освобож
дающихся квартир. Когда же край 
исполком предложил немедленно 
освободить колхозный дом, тов 
Елисеев состряпал справку, что (» 
дом освобожден. Горисполком, в • 
свою очередь, сообщил в крайис
полком о том, что дом возвращен 
колхозу им, Тельмана.

проверкой установлено, что дом 
по Бульварному переулку № 3 не 
освобождался, что тов. Елисеевым 
дана ложная справка.

Горисполком предложил зав. 
горкомхозом т. Елисееву выдать 
ордер гр-ке Румянцевой, у кото
рой имеется семья в 6 человек, на 
квартиру по Гражданскому переул
ку № 42. Облюбовав этот дом, 
тов. Елисеев запротествовал в вы
даче ордера Румянцевой и заявил 
в исполкоме, что «ордер на дом по 
Гражданскому переулку № 42 ни
кому не дам, ибо этот дом я лич
но буду занимать, иначе можете 
меня уволить».

Сейчас тов. Елисеев и по его 
указанию тов. Дубровин обивают 
пороги в судебных органах и в 
прокуратуре, добиваясь выселения , 
Румянцевой и врача Чурмановой.

Согласно постановлению Сов
наркома СССР от 1 июля 1943 
года за № 712 граждане, само
вольно занявшие жилую площадь, 
подлежат выселению в администра 
тивном порядке и привлечению к 
уголовной ответственности. Одно
временно должны привлекаться к 
такой же ответственности лица, 
способствующие самовольному за
нятию жилой площади. Бухгалтер 
горкомхоза Фролова самовольно за
няла квартиру по ул. Красная №2. 
В этом ей помогали зав. жилуправ- 
лением Дубровин и другие работ
ники горкомхоза.

Проверкой установлено, что 
Фролова по вине работников жил- 
управления в течение короткого 
времени переменила три квартиры. . 
Выяснилось также, что в жилуправ- J 
лении существует порочная 
практика выдачи по два и больше 
ордеров на одну и ту же квартиру. 
Так, например, 10 августа выдан 
ордер гр-ке Фроловой Е. П. на 
занятие квартиры по ул. Вокзаль
ной № 157, а 19 августа 1948 
года выдан второй ордер гр-ну Гор
бунову на занятие этой же кварти
ры.

Вредной практике и порочному 
стилю работы горкомхоза должен 
быть положен конец.

Пора горисполкому поглубже за-
7, 8 и 9 января в школе ям. 

А. С. Пушкина проходило январ
ское совещание учителей города. 
В работе совещания приняло уча
стие более 300 учителей.

Совещание обсудило вопросы: 
1. Итоги работы школ за первое 
полугодие. 2. Перестройка в пре-! ленные

За улучшение учебно- 
воспитательной работы 

С январского совещания учителей города

удовлетворительно.
Инспектор гороно тов. Белико

ва в своем выступлении вскрыла 
факты неправильного преподавания 
русского языка и арифметики в 
начальных классах.

няться работой горкомхоза, ко
торый, по существу, является ос
новным его отделом.

С. Л. Сталинский, 
прокурор города, 

младший советник юстиции.

подавании биологии и 3.0 со
!- ленные предприятия, городская 
и общественность, заведующие и ди- 

воспи-1 ректора школ не уделили этому

свего выступления тов.
Г На совещании выступил инспек- 

Гапонова тор крайоно тов. Исаков. В своем

стоянии антирелигиозного
тания в школах. । важному вопросу

С докладом об итогах работы мания.
должного вни-

школ города за первое полугодие | После докладов развернулись 
выступил зав. гороно тов. Малы- оживленные прения. Многие вы- 
шев. | ступающие подвергли резкой боль-

—Качество учебной работы в шевистской критике работу город-
школах города,—говорит доклад
чик,—по сравнению с прошлыми 
годами заметно улучшилось. По
высилось качество работы отдель
ных классных руководителей. Во 
всех школах количественно вырос
ли комсомольские и пионерские 
организации.

Вместе с тем итоги минувшего 
■олугодия свидетельствуют о боль
ших недостатках в работе школ. 
Все еще велико число неуспеваю
щих. Из 9448 учащихся неус
певающих насчитывается около 
двух тысяч. Многие школы продол-
жают работать 
емены.

три и четыре

Школы и гороно не выполнили 
закона о всеобуче. Подсчитано, 
что более 200 детей нигде не
учатся. Основные причины невы-

ского педагогического кабинета и 
его заведующего тов. Никитина.

| —Зав. педкабинетом,—заявляли 
выступающие,—в последнее время 
превратился в собирателя методи
ческих работ учителей, но анали
за этих работ не дает, рецензий 
не пишет. Хуже того, когда учите
ля обращаются к нему за советом, 
Никитин отвечает: «Посоветуйтесь 
с опытными преподавателями».

| Опытом своей классной и вне
классной работы поделилась моло
дая учительница школы № 12 тов. 
Гапонова. Она рассказала о том, 
как прививает детям младших 

| классов любовь к труду. Изучая 
биографии замечательных совет
ских патриотов Зои Космодемьян
ской и руководителя комсомоль-

, ... . цев-краснодонцев Олега Кошевого,
полнения закона о всеобуче кроют-' она воспитывает у под-
ся в том, что ни при гороно, ни растающего поколения благородное
ври школах не созданы фонды I чувство 
вееобуча. Горисполком, промыш-1 любви к Родине.

патриотизма и горячей

посвятила работе школьной комсо-, выступлении он дал глубокий ана-
мольской организации.

Неудачным и некритичным бы
ло выступление преподавателя ис
тории школы им. Кирова тов. То
карева. Вместо того, чтобы рас
сказать о недостатках в преподава
нии, поделиться опытом, подверг
нуть критике работу гороно, Тока-
рев свел свое выступление к 
ному вопросу.

Интересным и деловым

лич-

было

АР—07 41 1 Адреа рщамцки Г.
Вторую часть

выступление старейшего препода
вателя города Ильи Родионовича 
Дудкина. Он сказал:

—Одной из главных причин не
удовлетворительной работы школ 
города является слабое изучение 
й обобщение педагогического опы
та. Наша ошибка в том, что мы 
всегда замечаем лишь тот опыт, 
который можно уложить в опре
деленную схему, зафиксировать в 
зиде плана таблицы, разработки. 
В наших педагогических выстав
ках бывает очень много различных 
ценных экспонатов. Но у нас ин
структаж не организован.

Учителя не берут для себя са
мое ценное, самое интересное. От
крытые уроки в школах организо
ваны недостаточно глубоко. Изу
чение опыта лучших школ не-

лиз работы школ города, гороно и 
методического кабинета.

—Основные задачи,—говорит он, 
—которые должны решить школы, 
это задачи идейно-политического 
воспитания подрастающего поколе
ния. Очень жаль, что о перестрой
ке преподавания биологии у нас 
пока только говорят. Мы даже не 
сумели показать лучший опыт пре
подавания биологии в школах го
рода. Нужно наметить во втором 
полугодии ряд мероприятий, обес
печивающих полную перестройку
преподавания биологии на 
мичуринского учения.

На совещании выступил 
тарь горкома ВКП(б) по 
тов. Борисенков. Лекцию о

основе

секре- 
кадрам 

теку-
щем моменте прочитал т. Кашпар.

Совещание приняло разверну
тое решение, направленное на 
улучшение работы всего педагоги
ческого коллектива, на выполнение 
приказа Министра просвещения 
РСФСР тов. Вознесенского от 10 
августа 1948 года.

9 января совещание провело 
секционную работу.

_______________ И, Никаноров.

Ответственный редактор 
Н. М. КОРОБКОВ.

Ушла лошадь, масти рыжей, 
запряженная в кошовку, 
принадлежащая Рубцовской конто
ре «Заготскот».

Знающих о местонахождении 
лошади просим сообщить по адре
су: Садовый переулок № 39, те
лефон 2-62.

Гр-ка Лебедева Мария Иванов
на, проживающая по ул. Новоси
бирская № 54, возбуждает дело о 
расторжении брака с Лебедевым 
Семеном Даниловичем, проживаю
щим в с. Веселоярск, по ул. Воро 
Шилова № 23.

Дело подлежит рассмотрению в 
нарсуде Рубцовского района.

Сельхозотдел горисполкома при
нимает заявки на землю под инди
видуальные огороды и посевы под
собных хозяйств. К заявкам на 
огороды прилагаются списки ого
родников, к заявкам на землю под 
посевы прилагается план посева на 
1949 год, утвержденный выше-
стоящей организацией.

Заявки принимаются только до 
1 февраля 1949 года. ______
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